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1.  Measure window. It is recommended that a 1/16" margin exist between the film and the window frame. Trim image on
 paper backing or on window using a straight edge and sharp utility knife. For odd shaped windows make a paper pattern
 then trace and cut.
2. Wash the inside of the window using a household window cleaner. Artscape will adhere to smooth glass or plastic.
3. Using a sponge or spray bottle, liberally wet window with water containing a few drops of liquid detergent. This will aid in
 positioning.
4. Unroll, lay flat, peel film from paper backing starting at the cut on top. Protect image from lint.
5. Place the side that was facing backing paper (shiny side) onto the wet glass and position.
6. Starting from the center of image, use a squeegee or other smooth edge (credit card) to press out air bubbles. For added
 ease, wet front of image. Place a towel at the base of windowsill to catch excess water. Squeegee repeatedly until dry. No
 glue is needed with Artscape and should not be used.
7. Artscape comes in one size. The images can be used either vertically or horizontally. For large windows, match factory
 edges together like wallpaper. As a result Artscape will fit any size window.
Note:
• If the film comes in contact with itself, carefully separate it. This won't harm the image. Keep backing paper dry.
• Some window manufacturers’ warranties are voided when a window film is applied. Window film does not break glass.
 However, it can reveal or accelerate an inherent defect that is in the glass. Occurrences of breakage are rare. For more
 information, please visit our web-site at www.artscape-inc.com. See “glass hazards”.
• Not recommended for use in light fixtures or near any artificial heat source.
•  Please check the dye lot number in the upper right corner of the label strip and use images with matching numbers. This
 will ensure color matching of panels.
• Do not layer Artscape window films over other window films.
• To assure that product adheres to window:
 1) Window must be clean. 2) Must be a cool, smooth surface with no texture of any kind.
 3) Shiny side of Artscape must be against the glass. 4) Do not allow film to touch window frame.
This product is intended for decorative purposes and to provide privacy. As with all color pigments it may, in time, fade.
WARNING: please keep all plastic films away from young children.
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1. Mésurez la fenètre. Nous recommandons une marge de 27 mm entre le film et le cadre de la fenètre. Coupez l’image sur un
 revêtement de papier ou la fenètre avec une lame étroite et un couteau d’utilité. Pour les fenètres d’une forme étrange,
 faites un dessin de papier, puis tracez et coupez.
2. Lavez l’intérieur de la fenètre avec un produit quotidien de nettoyage des vitres. Artscape collera au verre lisse ou au
 plastique.
3.  Utilisant une éponge ou un vaporisateur, mouillez bien la fenètre avec l’eau qui contient quelques gouttes de détergent
 liquide. Cela vous aidera avec le positionnement.
4. Déroulez et étalez à plat, détachez le film du papier en commençant avec l’entaille en haut de la feuille. Protégez l’image
 des peluches.
5.  Mettez le côté qui était face à face avec le revêtement de papier (côté brillant) sur le verre mouillé et positionnez.
6.  Commençant avec le centre de la page, utilisez une raclette ou une autre bordure lisse (carte de crédit) pour presser et
 éliminer les bulles d’air. Pour le faire plus facilement, mouillez la façade de l’image. Mettez une serviette sur le rebord de
 fenètre pour attraper l’evau d’excès. Utilisez la raclette jusqu’à la sécheresse. Il ne faut pas utiliser la colle.
7. Artscape est disponible dans une taille. Vous pouvez utiliser les images horizontalement ou vérticalement. Pour les grandes
 fenètres, mettez les bordures des images ensemble comme le papier peint. Artscape est une bonne taille pour n’importe
 quelle fenètre.
Note:
• Si le film touche lui-même, séparez-le soigneusement. Cela ne blessera pas l’image. Tenez le revêtement de papier sec.
• Les garanties de quelques fournisseurs de fenètres sont rendu non-valables quand un film est appliqué. Le film ne cassera
 pas le verre, mais il peut montrer ou accélérer une faute qui est déjà là-dedans. La casse est très rare. Pour obtenir plus de
 renseignements, veuillez visiter notre website à www.artscape-inc.com. Voyez “les risques pour le verre”.
• Nous ne recommandons pas l’utilisation dans une installation de lumière ou près d’une source de chaleur artificiel.
• Veuillez regardez le numéro de teinture dans le coin droit en haut de l’étiquette, et utilisez des images avec les mêmes
 numéros. Cela assurera que les couleurs vont bien ensemble.
• Pour assurer que le produit colle à la fenètre:
• Ne disposez pas les films de fenêtre Artscape en couches sur des autres films de fenêtre.
 1) La fenètre doit être propre.
 2) La surface doit être froide et lisse Sans texture.
 3) Le côté brillant doit être contre le verre.
 4) Ne permettez pas le film à toucher le cadre de la fenètre.

Ce produit est prévu pour la décoration et pour fournir la vie privée. Comme tous les teintures de couleur,
il pourrait faner après quelques temps.
AVERTISSEMENT: Tenez tous les films en plastique hors de portée des enfants.
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